

EN LA SIERRA DE ARTEAGA

SOBREVIVEN A DESPLÓME DE HELICÓPTERO

RAÚL ROCHA / LA VOZ

ARTEAGA, COAH. – Un helicóptero que transportaba a brigadistas forestales se desplomó la mañana de este lunes mientras realizaba labores de combate contra el incendio activo en la zona serrana de Arteaga, en los límites con Nuevo León.

La aeronave cayó poco después de las 7:00 horas, minutos después de haber despegado como parte de las operaciones coordinadas que iniciaron desde las 6:00 a.m. De acuerdo con el Gobierno Municipal de Arteaga, a bordo viajaban siete combatientes del fuego y

Los siete brigadistas y el piloto combatían un incendio en la sierra; la aeronave se incendió tras caer

el piloto, quienes sobrevivieron al accidente.

Aunque se desconocen las causas precisas del desplome, autoridades no descartan una posible falla mecánica o una maniobra incorrecta durante el ascenso del segundo helicóptero, que había despegado a las 6:35 horas.



LA VOZ

DE CD. ACUÑA

\$10.00 Ejemplar
Miércoles 30 de Abril de 2025

Año XXXVIII No. 15,791
Cd. Acuña, Coahuila

LOCAL / PÁG. 7



Vuela Viva Aerobus en aeropuerto de Saltillo

Inicia operaciones este 2025 y para el 2026 se esperan cuando menos 5 rutas funcionando con miles de pasajeros.



GRAN PASO

Gana PSG a domicilio al Arsenal y tiene pie y medio en la Final de la Champions.

Score!

Descartan ingreso del CO a Coahuila

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - El Estado mantiene reforzada su estrategia de seguridad y no se tiene registro reciente de intentos del crimen organizado por ingresar a territorio coahuilense, aseguró el secretario de Seguridad Pública, Hugo Eduardo Gutiérrez Rodríguez.

El funcionario estatal, destacó que, la seguridad de Coahuila está reforzada y, como siempre, coordinados con autoridades federales, estatales y municipales, asimismo, mencionó que, se trabaja de manera permanente.

Gutiérrez Rodríguez, señaló que entre las acciones implementadas destacan el blindaje carretero, patru-



Seguridad Pública descarta intentos recientes del ingreso de grupos criminales al estado de Coahuila.

llajes en brechas y caminos secundarios, operativos en bares y cantinas, cumplimiento de la Ley de Alcoholes, así como vigilancia

urbana para reducir la incidencia delictiva.

Al ser cuestionado sobre la posible incursión de grupos criminales, el secre-

tario de Seguridad Pública del Estado, reiteró que no se ha reportado ningún intento reciente por parte de células delictivas.



Nación

Desinfla Trump arancel a autos

El Presidente de EU, Donald Trump, firmó una orden ejecutiva que retrocederá algunos aranceles para los fabricantes de automóviles, dijeron funcionarios de la Administración.

PARA MITIGAR LA SEQUÍA

Analizan propuesta de bombardeo de nubes

Jiménez Salinas afirmó que su administración continuará fortaleciendo la infraestructura hídrica, especialmente en la región de los Cinco Manantiales y en la zona norte



Analizan propuesta de bombardeo de nubes para mitigar la sequía en el norte de Coahuila.

un grupo de empresarios propusiera el bombardeo de nubes como medida para inducir lluvias y combatir la falta de agua en el norte del Estado.

“El tema de la sequía es un problema que se viene dando desde hace varios años; afortunadamente el año pasado se registraron



buenas lluvias en esta región.

Es lo mejor que nos puede pasar, que Diosito nos bendiga, pero nosotros vamos a seguir invirtiendo en obras de agua para eficientizar su uso en esta zona.

También traeremos programas para ayudar a los ganaderos y agricultores”, indicó el gobernador.

Jiménez Salinas afirmó que su administración continuará fortaleciendo la infraestructura hídrica, especialmente en la re-

gión de los Cinco Manantiales y en la zona norte de la entidad. Además, reiteró que se implementarán programas de apoyo dirigidos a los sectores productivos que se han visto afectados por la escasez de lluvias.

El mandatario también hizo un llamado a los gobiernos municipales para que refuercen las campañas de concientización sobre el cuidado del agua y fortalezcan sus sistemas locales de abastecimiento.



PARA FAMILIAS COAHUILENSES

Amplía Mejora su oferta con nuevos programas

ÁNGEL GARCÍA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

CIUDAD ACUÑA, COAH. – El programa estatal Mejora Coahuila amplió su catálogo de apoyos sociales con nuevas acciones dirigidas a atender directamente las necesidades que la ciudadanía ha expresado durante las brigadas comunitarias realizadas en distintas regiones del Estado.

Gabriel Elizondo, coordinador de la estrategia, anunció que se integrarán más programas a la plataforma social



con el objetivo de mejorar la calidad de vida de miles de familias. Uno de los nuevos apoyos es de los nuevos equipos minisplit de una tonelada, frío-calor, a bajo costo.

